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Ata da decima terceira Sessão Ordinária, da terceira Sessão Legislativa, da décima sexta 
Legislatura da Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia 08 de setembro de 
2015. Aos oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às vinte horas, no Plenário 
“Raul Cassebe”, do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a decima terceira 
Sessão Ordinária, da terceira Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da edilidade 
parapuense, presidida pelo nobre Vereador Marco Antonio Marques e presentes os Vereadores 
Francisco José da Silva, Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Wellington Cesar Gonçalves 
de Aguiar, Jose Aparecido Alves da Silva, Paulo Roberto Martins, Roberto Carlos Pereira e Íbis 
Pereira Tarley e Vereador Jamil Munhos Val. Feito inicialmente o registro das presenças dos 
Vereadores em livro próprio e constatado quorum regimental para a realização da sessão 
camarária, o Senhor Presidente abriu a reunião com as seguintes palavras: “Sob a proteção de 
Deus e com os interesses voltados para o Município damos início aos trabalhos legislativos de 
hoje” e, com fundamento no Regimento Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da 
reunião anterior, ata da decima segunda sessão ordinária do exercício, realizada no dia dezessete 
de agosto de 2015, sendo aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento aos trabalhos o 
Primeiro Secretário da Mesa apresentou os documentos relacionados para a pauta do 
Expediente: Indicação nº 143, de 01/09/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da 
Municipalidade, para que seja feito uma grade no entorno do Velório Municipal; Indicação nº 
144, de 01/09/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando as necessárias gestões junto ao departamento competente da 
municipalidade, visando a realização de uma operação de limpeza no Cemitério Municipal, bem 
como melhorias no calçamento do passeio público interno; Indicação nº 145, de 01/09/2015, do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da municipalidade visando a 
realização de revisões das ambulâncias; Indicação nº 146, de 01/09/2015, do Vereador 
Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o 
pedido de gestões junto ao Fundo Social de Solidariedade do Município de Parapuã, visando que 
o mesmo ofereça melhor atendimento às famílias parapuenses mais necessitadas; Indicação nº 
147, de 01/09/2015, do Vereador Íbis Pereira Tarley, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal o pedido de gestões junto ao Departamento de Obras e Engenharia da Prefeitura 
Municipal de Parapuã, para que seja feita a operação Tapa Buracos com urgência, no trecho da 
Rua João Pessoa, entre as Ruas Alagoas e Goiânia; Indicação nº 148, de 01/09/2015, do 
Vereador Íbis Pereira Tarley, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 
gestões para que sejam efetuados os reparos necessários no trecho compreendido entre o inicio 
da Vicinal Prefeito José Morales Agudo, até a Rua Campinas, no trecho urbanizado da vicinal; 
Indicação nº 149, de 01/09/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao Setor competente da 
Municipalidade, para que seja feito dois obstáculos na extensão da Rua Belém, via que margeia 
o Ginásio Municipal de Esportes “Gerson Luiz Milanesi”; Requerimento número 072, de 
01/09/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando que envie para esta casa de leis informações sobre aonde se 
encontra o implemento agrícola (Plaina) de propriedade do Cotralix; Requerimento número 073, 
de 01/09/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja solicitado ao 
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Prefeito Municipal, que informe esta Casa de Leis sobre qual o motivo da Sabesp não estar 
cumprindo o contrato de programa nº 274/2014, assinado em 24/03/2014 pelo Prefeito 
Municipal Samir Alberto Pernomian, válido por 30 anos, com planos de investimentos para a 
municipalidade; Requerimento número 074, de 01/09/2015, do Vereador Wellington Cesar 
Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Provedor da Santa Casa local, solicitando ao mesmo 
o envio de cópias dos recibos e ou depósitos, que comprovam os repasses efetuados à Santa 
Casa pela Prefeitura Municipal, mensalmente durante o ano de 2015, bem como os 
comprovantes de despesas gastos com a folha de pagamento dos funcionários e médicos da 
unidade; Moção nº 06, de 03/09/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, Moção de 
Aplauso, à Senhora Neusa Teresinha da Silva Alves, carinhosamente conhecida como 
“Neusinha”, pelo belo exemplo de toda sua de vida, e pelo período em que se dedicou aos 
parapuenses na Educação e especialmente à frente do Departamento de Saúde de Parapuã; 
Ofício número 298/2015 – GP, de 18 de agosto de 2015, do Executivo Municipal, referente às 
Indicações nº 110 a 127/2015; Ofício número 299/2015 de 19 de agosto de 2015, do Executivo 
Municipal, referente ao Requerimento nº 065/2015 de autoria do Vereador Paulo Roberto 
Martins; Ofício número 301/2015 de 25 de agosto de 2015, do Executivo Municipal, referente 
ao Requerimento nº 067/2015 de autoria do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; 
Ofício número 301/2015 de 25 de agosto de 2015, do Executivo Municipal, referente ao 
Requerimento nº 068/2015 de autoria do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; 
Ofício número 303/2015 de 25 de agosto de 2015, do Executivo Municipal, referente ao 
Requerimento nº 069/2015 de autoria dos Vereadores Paulo Roberto Martins e José Aparecido 
Alves da Silva; Ofício número 304/2015 de 25 de agosto de 2015, do Executivo Municipal, 
referente ao Requerimento nº 070/2015 de autoria do Vereador Glauco James Benvindo 
Monteiro Junior; Ofício Especial de 17 de agosto de 2015, do contador da Prefeitura Municipal, 
Devanei Val, encaminhando documentação Contábil do Mês de julho de 2015; Na sequência aos 
trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora do expediente sendo destinado aos oradores 
inscritos em livro próprio para fazerem uso da palavra: Primeiro orador inscrito, o Vereador 
Paulo Roberto Martins, cumprimentou os nobres Vereadores, desejou boa noite a toda 
população presente, bem como todas as autoridades. Após prestou melhores informações a 
respeito do trabalho que o Executivo Municipal vem realizando na área da saúde, afirmou que 
está muito feliz pelas mudanças ocorridas no Centro de Saúde Gilberto Miranda Cabral, 
colocando a enfermeira Carla Dorigo, para atuar na diretória da unidade. Em seguida 
parabenizou todos os funcionários que estão se dedicando pra melhor atender o Chefe do Poder 
Executivo, ressaltou que vários funcionários estão colaborando da melhor maneira possível, nos 
locais aonde se encontram com dificuldades, colaborando não só com o Executivo Municipal, 
mas também com toda comunidade. Explanou também informações a respeito da Cisap, afirmou 
que vários atendimentos estão sendo feitos para melhor atender a comunidade. Ao final prestou 
melhores informações a respeito dos Projetos de Leis da Cultura, protocolados na Secretaria da 
Câmara Municipal, afirmou que os Projetos são de grande importância para a comunidade; 
Segundo orador inscrito, o Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, desejou boa noite 
aos nobres colegas Vereadores, agradeceu e parabenizou toda população e autoridades 
presentes. Após usou do seu tempo para prestar melhores informações a respeito de suas 
indicações, explanou a importância de cada uma delas para a comunidade. Ao final prestou 
melhores informações a respeito dos gastos que a Prefeitura Municipal vem realizando, afirmou 
que eram necessários os cortes de gatos desde o ano passado, ressaltou que agora é tarde, pois 
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terá muita dificuldade para se colocar a Prefeitura Municipal em ordem; Terceiro orador 
inscrito, o Vereador Jose Aparecido Alves da Silva cumprimentou os nobres colegas vereadores, 
parabenizou a presença de todos munícipes e autoridades presentes. Após afirmou que o pais 
passa por diversas dificuldades, que é necessário que o Executivo Municipal saiba administrar 
com coerência. Afirmou ainda estar muito descontente com as demissões ocorridas com vários 
funcionários do quadro de pessoal da Prefeitura Municipal, ressaltou ainda que os Vereadores 
também são culpados de uma forma direta ou indireta.  Em seguida parabenizou a funcionária 
Carla Dorigo, que vem se dedicando cada dia mais como diretora do Centro de Saúde Gilberto 
Miranda Cabral, ressaltou que a funcionária vem prestando um brilhante trabalho na área da 
saúde. Ao final prestou melhores informações a respeito do Rodeio, explanou que não é 
momento, pois esse dinheiro poderia ser investido na área da saúde, bem como ser usado para 
manutenções das ambulâncias; Quinto orador inscrito, o Vereador Glauco James Benvindo 
Monteiro Junior, desejou boa noite aos nobres colegas vereadores, agradeceu a presença de 
todos os munícipes. Após afirmou que a população Parapuense, vem passando por diversas 
dificuldades, ressaltou que o Executivo Municipal vem deixando grande parte da população de 
lado. Ressaltou ainda que vem trabalhando incansavelmente para melhor atender toda 
população, trabalhando sempre com honestidade pensando no bem estar de todos. Ao final 
afirmou que a política vem sendo muito criticada em nosso município, bem como em todo o 
Brasil. Retomando os trabalhos, o Presidente da Câmara deu por encerrado o Expediente 
declarando aberta a Ordem do Dia, quando foram apreciados os seguintes documentos; 
Requerimento número 072, de 01/09/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, 
que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando que envie para esta casa de leis 
informações sobre aonde se encontra o implemento agrícola (Plaina) de propriedade do Cotralix, 
aprovado por unanimidade; Requerimento número 073, de 01/09/2015, do Vereador Wellington 
Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja solicitado ao Prefeito Municipal, que informe esta Casa de 
Leis sobre qual o motivo da Sabesp não estar cumprindo o contrato de programa nº 274/2014, 
assinado em 24/03/2014 pelo Prefeito Municipal Samir Alberto Pernomian, válido por 30 anos, 
com planos de investimentos para a municipalidade, aprovado por unanimidade; Requerimento 
número 074, de 01/09/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja 
oficiado ao Provedor da Santa Casa local, solicitando ao mesmo o envio de cópias dos recibos e 
ou depósitos, que comprovam os repasses efetuados à Santa Casa pela Prefeitura Municipal, 
mensalmente durante o ano de 2015, bem como os comprovantes de despesas gastos com a 
folha de pagamento dos funcionários e médicos da unidade, aprovado por unanimidade; Nada 
mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores para a próxima Sessão 
Ordinária a ser realizada no dia 21 de setembro de 2015, e encerrou a sessão, cuja ata foi lavrada 
por mim, Jamil Munhos Val, Primeiro Secretário da Mesa, que depois de aprovada assino em 
companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente Marco Antonio Marques. Câmara Municipal 
de Parapuã, aos oito dias do mês de setembro de 2015. 
 
 
Marco Antonio Marques                                            Jamil Munhos Val 
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